



## Economía rusa crecería en 3,9 por ciento en 2024, afirma Moscú

### Description

Se prevé que la economía de Rusia crezca en 3,9 por ciento a finales de 2024, afirmó hoy el vice primer ministro, Aleksánder Nóvak, en el diálogo "100 preguntas sobre el futuro de Rusia".

Ello a pesar de las conmociones externas, las presiones de las decenas de miles de sanciones contra nuestro país, el cierre de los mercados de exportación, la interrupción de las cadenas logísticas, impulsadas por los iniciadores de la guerra económica, destacó Nóvak, según la agencia TASS.

El alto cargo agregó que la economía rusa ha mostrado un desarrollo constante en los últimos años. Y si tomamos, por ejemplo, el crecimiento económico de 2020 a 2024, será de alrededor del 12,7 por ciento. Solo el pasado año fue de más 3,6 por ciento, acotó.

Nóvak aseguró que esta tasa de crecimiento está muy por encima de la media mundial. «Y muchas veces superior a las tasas de crecimiento de países desarrollados como, por ejemplo, los de Europa. Así que vemos que nuestra economía está haciendo frente a estas dificultades».

El año pasado tuvimos un crecimiento de la inversión de 9,8 por ciento; este año, en 9 meses, el crecimiento de la inversión es del 8,6. Y para el año, esperamos un crecimiento en torno al 7,8. También es una tasa de crecimiento muy alta, subrayó el funcionario.

Y si hablamos, por ejemplo, de los planes hasta 2027, esperamos, de acuerdo con la previsión de desarrollo socioeconómico de nuestro país, el crecimiento del producto interior bruto en torno al 13 por ciento, dijo el vice primer ministro ruso.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2024